MAESTRÍAS

Productos Químicos que, según directivos de la universidad, ha tenido buena aceptación. Esta institución tiene en su portafolio 22 maestrías en múltiples disciplinas. Las más nuevas incluyen la maestría en Gestión de la Innovación, cuya orientación sigue la línea de design thinking de la Universidad Stanford, una forma de pensar las organizaciones, sus productos, servicios y procesos para ser más competitivas.

Por su parte, el vicerrector académico de la Universidad del Norte, Alberto Roa Varelo, describe su propuesta: "tenemos una amplia oferta de más de 40 programas de maestrías. Recientemente abrimos uno de estos programas en Negocios Internacionales. También contamos con una

amplia oferta en todas las áreas del conocimiento, incluidas Derecho, Administración de Empresas y pronto tendremos una maestría en Ciencias Naturales, en Derecho del Trabajo, en Seguridad Social y en Salud Familiar y Comunitaria", concluye.

La Universidad Externado de Colombia, a su vez, cuenta con varios programas entre los que sobresalen Estudios de Familia, Gestión Social Empresarial, en Comunicación Política, pasando por Planificación y Gestión del Turismo, hasta llegar a contenidos más administrativos como es el caso de la maestría en Gestión y Evaluación de Proyectos de Inversión y la maestría en Gerencia Estratégica de Tecnologías de Información.

Por el lado de la Universidad Tecnológica de Bolívar, esta institución ofrece a los interesados alternativas que llaman la atención como la maestría en Ingeniería

Naval y Oceánica; en Ingeniería de Producción, en Gestión de Innovación, en Logística Integral y en Gerencia de Proyectos.

De esta forma, dependiendo de las inquietudes y necesidades que tenga el profesional, las diferentes instituciones de educación superior ponen a disposición en diversas ciudades del país programas innovadores y de calidad, con alto énfasis para búsqueda de soluciones y propositivos en los diferentes campos del conocimiento con la idea también de procurar satisfacer la demanda en diferentes campos productivos.

PARA ALTOS DIRECTIVOS

Para los profesionales que ya desempeñan cargos de alto nivel dentro de una organización, las alternativas que más les pueden interesar son los programas MBA y de alta dirección. Una de las instituciones que ofrece oportunidades en esta línea de formación es la Escuela de Dirección y Negocios de la Universidad de la Sabana, Inalde Business School.

PARA ALGUNAS
ORGANIZACIONES
DEL SECTOR
PRODUCTIVO,
LOS POSGRADOS
REPRESENTAN
UNA MAYOR
RIGUROSIDAD EN
EL MÉTODO DE
TRABAJO.

Para Luis Fernando Jaramillo Carling, director general de Inalde Business School, "es importante contar con programas que estén a la vanguardia del mundo contemporáneo y a través de los cuales los directivos logren encontrar los elementos propicios, en cada área del management, para afrontar los retos que surgen y que, en muchos casos, no se pueden predecir".

Durante los dos años que dura el MBA de Inalde Business School se desarrollan, aproximadamente, 570 sesiones de las cuales alrededor de 20% están a cargo de profesores visitantes internacionales. Así mismo, los profesores de Inalde asisten a otras escuelas de diferentes países para impartir sesiones y, además, de manera constante sus profesores se capacitan en escuelas como Harvard Business School.

PARA UN BUEN ENFOQUE

Esclarecer algunos de estos

interrogantes ayudará a buscar el enfoque correcto al momento de cursar una maestría, por eso es muy importante tener en cuenta los siguientes planteamientos:

- ¿Qué quiere hacer?
- >>> ¿Cuál es el objetivo de estudiar esa maestría?
- >>> ¿Hacia dónde se planea orientar la formación?
- >>> ¿Qué competencias y habilidades busca fortalecer?
- >>> Con estos estudios, ¿considera que desarrollaría un buen papel en el mercado laboral?. □